



“LO IMPORTANTE, es pensar en México; aquí las acciones se hacen con razón, no con emoción. En una coalición se tiene que pensar con inteligencia y con estrategia, no con el hígado”

Alejandro Moreno Cárdenas
Líder nacional del PRI

“YO CREO QUE a muchos les gana el odio que tienen contra Morena o tal vez del que le tengan al Presidente, y entonces todo lo que se proponga para la construcción del país está mal”

Rubén Moreira Valdez
Coordinador del PRI en San Lázaro

EL DIRIGENTE del PRI y el diputado Rubén Moreira (izq.), en conferencia de prensa, ayer.

Líder del PRI pide a PAN y PRD no pensar con el "hígado"

Alejandro Moreno descarta que el tricolor vaya a romper la coalición

• Por Yulia Bonilla
yulia.bonilla@razon.com.mx

Artificiar que no renunciará a la dirigencia del PRI y que su partido no dará marcha atrás a la iniciativa militar que hoy se discutirá en la Cámara de Diputados, el dirigente nacional de ese partido, Alejandro Moreno, se lanzó contra sus socios de la alianza Va por México, contra priistas no afines a su dirigencia, aunque dijo que no será su partido el que rompa la coalición.

Sugirió al PAN y al PRD no pensar con el "hígado" respecto al tema, pues también los cuestionó sobre si tendrán la capacidad para ganar una elección solos.

EL DATO

EN SU INTERVENCIÓN, Rubén Moreira Valdez también criticó que el gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri, cuestionara a la alianza con el Revolucionario Institucional.

"Lo fundamental, lo importante, es pensar en México; aquí las acciones se hacen con razón, no con emoción. En una coalición se tiene que pensar con inteligencia y con estrategia, no con el hígado; por eso, la convocatoria es y será siempre construir...ir juntos. Yo te preguntaría, ¿Tú crees que ellos solos en una coalición van a ganar alguna elección? Nosotros sí, pero lo importante es construir juntos para sumar esfuerzos. Nosotros no vamos a ser quienes rompamos esa coalición", manifestó.

Desde la sede nacional del PRI, Moreno Cárdenas sostuvo que "no hay que descubrir el hilo negro" sobre por qué se presentó con mucho tiempo de anticipación la propuesta para que las Fuerzas Armadas permanezcan hasta el 2028 en labores de seguridad pública.

Tanto él como el coordinador priista en San Lázaro, Rubén Moreira, mencionaron que el tema no podría ser debatido más adelante, en medio de los comicios del 2023 y 2024, porque devolver a los militares a los cuarteles en esas fechas, como lo marca la ley, sería una "irresponsabilidad".

Moreno Cárdenas sostuvo que las diferencias "se tienen que limar" y dejarlas

EL DIRIGENTE manifiesta que en una alianza se debe reflexionar con inteligencia y estrategia; ratifica que su partido no dará marcha atrás a la iniciativa que se discutirá en Cámara baja

Y critica: Monreal parece más oposición que Osorio

• Por Yulia Bonilla
yulia.bonilla@razon.com.mx

EL DIRIGENTE nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno Cárdenas, comparó al coordinador de su partido en el Senado, Miguel Ángel Osorio Chong, con el senador morenista Ricardo Monreal, al decir que éste último ha demostrado mayor oposición a los planteamientos de Morena.

En conferencia de prensa, Moreno Cárdenas respondió a las declaraciones del senador priista, quien anunció que se buscaría adelantar la renovación de la dirigencia, por considerar que hay militantes molestos con Alito y los resultados electorales que ha dado.

"Yo quisiera que esa vehemencia que tiene el coordinador del grupo parlamentario para atacar al dirigente de su partido o atacar a su partido, la tuviera para señalar lo que no ha hecho este Gobierno, porque pareciera más oposición a Morena el senador Ricardo Monreal, que merece todo mi

respeto, que el coordinador de los senadores del PRI en la Cámara alta", manifestó.

Advertió que no permitirían que se gestara una campaña de ataques, difamaciones e intenciones de dividir al tricolor, en donde, dijo, "se escucha a todos".

Además, aseguró que quienes militan en el Revolucionario Institucional conocen a quienes están en las buenas y en las malas, y quiénes son los priistas que "se prestan nada más a estar atacando".

Dijo que éstos son los políticos que jamás han salido a la calle ni han acompañado en alguna campaña en los procesos electorales del 2021 y 2022.

"Los conocemos y los vamos a exhibir porque eso es lo que hacen, querer dividir al partido. Por eso el mensaje del partido es claro: unidad y fortaleza interna", dijo.

EL TIP

LA COMISIÓN Nacional de Justicia Partidaria del PRI recibió la solicitud de destitución de Alejandro Moreno como presidente del partido por violaciones al código de ética.

Además, sostuvo que él no se retirará de la dirigencia, pues cumplirá el periodo que le fue asignado al ser elegido. "Yo no, como muchos de ellos, me pusieron con el dedo o con la decisión. Yo gané con casi dos millones de votos", dijo.

a un lado porque "primero está México". Además, recalcó que, "si alguien ha impulsado esa coalición", ha sido el Revolucionario Institucional, por la vocación aliancista que mantiene, e incluso recordó que mientras en Nuevo León el PAN decidió ir solo y perdió la elección, en Chihuahua su candidata declinó a favor de Maru Campos y se logró el triunfo.

El diputado Rubén Moreira refirió que,

aunque hay coalición, cada partido tiene sus agendas.

"Varias ocasiones se han detenido algunas de las iniciativas de derechos de las mujeres porque a algunos de los coaligados no les parece que sea el momento oportuno para debatirlas", reclamó.

En ese sentido, pidió al PAN y al PRD votar la iniciativa sobre la Guardia Nacional, sobre todo al blanquiazul, porque, re-

Para el guinda, discusión de 2 días no es fast track

MORENA en la Cámara de Diputados afirmó que la reforma con la que se busca ampliar el tiempo de las fuerzas armadas en las calles, será discutida este martes y miércoles conforme al procedimiento, por lo que su probable aprobación no será en fast track.

Así lo afirmó la vicecoordinadora de la bancada, Aleida Alavez, quien señaló que se tiene prevista la declaratoria de publicidad mañana, para que el miércoles sea discutida por el pleno.

Destacó que, al ser una iniciativa presentada por el PRI, se contará con los votos del grupo parlamentario para alcanzar las dos terceras partes requeridas para su aprobación.

"Está ampliamente discutido. No es un trámite fast track. Se está siguiendo todo el procedimiento normado al interior de la Cámara y bueno, pues ya veremos qué tantas reservas podemos atender cuando es un transitorio y todos sabemos que se cambia de cinco años a nueve años el que siga el mando de la Sedena en la Guardia Nacional", dijo.

La morenista refirió que el acuerdo de civilidad planteado por el presidente de la Mesa, Santiago Creel, seguirá vigente.

Yulia Bonilla

9 Años de participación de Ejército contempla la propuesta

16 Años llevan las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad

cordó, fue durante el Gobierno de Felipe Calderón que se llamó a las Fuerzas Armadas para enfrentar al narcotráfico.

"Yo creo que a muchos les gana el odio que tienen contra Morena, y entonces todo lo que se proponga para la construcción del país está mal, y no; esto no se trata de eso...La apuesta es esta: unos años más para el Ejército o una vida para siempre con el narcotráfico", dijo.